

Riadas e inundaciones causan desesperación de damnificados

# 119 municipios incomunicados

- *La Paz fue declarada zona de desastre departamental y ganaderos piden el mismo tratamiento para Beni; deslizamiento de tierra sepultó a 14 personas en Morochata y otras tres mueren a causa de riadas en dos municipios de Chuquisaca.*

**L**as torrenciales lluvias registradas en diferentes regiones causan desesperación en las familias damnificadas tras perder a sus seres queridos, sus pertenencias, sus cultivos y sus ganados. Las inundaciones dejaron incomunicados a 119 municipios del país, debido a que las vías de acceso y salida están deterioradas.

Según informes oficiales, las inundaciones hasta la jornada de ayer han dejado 47.466 familias damnificadas, la cifra de fallecidos podría superar los 45 y 15 personas aún están desaparecidas. Asimismo, los productores han reportado 10.000 reses muertas y 4 mil hectáreas agrícolas perdidas.

Los departamentos más afectados son Beni, La Paz, Cochabamba y Chuquisaca. Entre los sectores más críticos están Coroico, Palos Blancos, Guanay en La Paz, y la localidad cochabambina de Ch'ullpa K'asa. Frente a esta situación, el ministro de Defensa, Rubén Saavedra, informó que el Gobierno empleó hasta el momento Bs 10 millones para atender a los damnificados por lluvias e inundaciones en el país.

ciones en el país.

Por otro lado, el gobernador César Cocarico declaró "desastre natural" en el departamento de La Paz por las riadas, deslizamientos,

#### Por concepto de intereses

Pagan \$us 24 millones por “Bonos Soberanos”

El Tesoro General de la Nación desembolsó el pago de \$us 24 millones por concepto de interés en favor de los titulares de los "Bonos Soberanos", sostuvo el viceministro de Tesoro y Crédito Público, Edwin Rojas.

Público, Edwin Rojas.

El Ministerio de Economía lanzó dos emisiones de bonos en el mercado bursátil internacional, a fines de octubre del 2012 y mediados de 2013, por un monto de \$us 1.000 millones. Según la Fundación Milenio las dos emisiones impulsaron el crecimiento de la deuda externa del país en más \$us 883 millones, aunque se

Hoy en Nuevos Horizontes

# El secreto de la peste que tumbó al Imperio romano

Corría el año 541 y la ciudad de Constantinopla era una trampa mortal. Lo que había comenzado como un simple brote de una enfermedad se convirtió en una imparable epidemia. En cuestión de semanas la cifra de muertes pasó de 5.000 al día a 10.000. Ni aun entonces el emperador Justiniano renunció a recaudar impuestos a sus súbditos y les hizo pagar incluso los de sus veci-

nos muertos.

La llamada "Plaga de Justiniano" fue el último clavo en el ataúd de lo que un día fue el Imperio romano y se expandió por todo el mundo matando a unos 40 millones de personas en una de las peores pandemias de la Historia. Dos cadáveres de la época permiten reconstruir el genoma



El Gobierno  
comete una  
arbitraria

La Gobernación  
realiza una valoración  
y hasta ahora  
**no muestra**

**SOBOCE,  
propone una  
solución.**

# Son 1260 días y la injusticia continúa



Central La Paz: Loayza No. 118 - casilla: No. 5 - [www.eldiario.net](http://www.eldiario.net)



2150900-2150901-2150902-76580040-76580041-76580048- 76580049

[oldiesinballroom.com](#)